
ACTA NUMERO CIENTO CDTCU:EHTA Y T ~.-

SESION ORDINARIA CELEBRADA POR LA MESA DIRECTIVA DEL COMI
TE AD!.i DTISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA EN ESTA CIUDAD DE
HEE~OSILLO EL DIA SIETE DE AGOSTO DE MI L NOVECIENTOS CINCUENTA-
y DOS EN LAS OFICINAS DE LA PROPIA I NSTITUCION A LAS VEINTE HO
RAS TREINTA MINUTOS DE ACUERDO CON LA ORDEtf DEL DIA CONTENIDA EN 
SEGUNDA CONVOCA'rORIA DE FECHA SEIS. DEL MISMO MES Y AÑO.-

Se citó a esta segunda convocatoria en virtud de que en la 
primera n6 hubo quorum habiendo asistido solo los señores Doctor 
Ignacio Cadena H., Doctor Domingo Olivares R., Ingeniero Bamón-
Co~ral y Carlos Genda.-

Se abrió la sesión con asistencia de los señores Doctor -
Ignacio Cadena H., José Ramón Fernández, José S.Healy,Carlos Gen
da, Ingeniero Ramón Corral, Francisco R.Seldner, y Licenciado -
Francisco Duarte Porchas.-

I.- ª9.TURA Y DISCtJSION DEL ACJrA DE LA SESION ANTERIOR.-

Sé díó Iéctú:ra ·ar -Aótá dé -ra -séáíóñ ·ántéríór -ápróoandose 
por unanimidadQ-

II.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA.-

Mériióráúdúní ·aél -séñór -Réétór insistiendo en que esta Uni
versidad debe pertenecer a la Asociación Internacional de Univer-
sidades y que las veiLtajas que se acarrearíroL son de caract er moral~ 
Este memorandum dice el Doctor Cadena es consecuencia de la entre
vista que tuvo con el Reotor de oonforrnidad con un acuerdo de esta 
Mesa Directiva.Acto seguido lo pone a discusión y se acuerda que-
en contestación se le diga que por una parte no es tiempo que nues
tra Universidad pertenezca a .ASociaoiones Internacionales y que -
por otra parte nuestros escasos recursos econ6m.icos no nos lo per
miten.-

Con oficio No. 772 de la Rectoría enviando noticia de -
estadística con el movimiento de alumnos habido en nuest ras Escue
las durante el mes de junio anter ior.-Acuerdo:-Enterado.-

La 
1
C omisión encargada de entrevistar al señor Director 

General de Educación Pdblica del Estado,con relación al problema
de la Secundaria expone por conducto del Doctor Cadena que ya se
entrevistó al señor Director quien con muy buena voluntad aoept6-
el problema haciendolo s uyo y que en muy breve tiempo lo llevará
ante el e.Gobernador y que del resultado oportunamente lo hará -
del conocimiento de est a ilesa Directiva.-

Entre otras cosas que se le dijeron al señor Director-
figura que se aumenten $100,000.00 más a la ayuda para el sosteni
miento de la Secundaria en vez de $50,000.00 que se había acordado 
y se le advirtió también que en caso de que el e.Gobernador acepte 
en firme ese problema se aceptarán, aun no teniendo local suficien
te en el F,dificio de la Secundaria,todos los alumnos que se----
inscriban.-



-2-

Informa el señor Presidente que la Rectoría ha enviado un -
ante-proyecto del presupuesto de Egresos para las Escuelas para el-
año 1952-1953 y desea que como en otros años se nombre una comisión-
para el estudio del presupuesto general de Ingresos y %reses y pide
que la comisión la formen las mismas personas que en años anteriores
han formulado esos ante-proyectos.- La Mesa Directiva nombra a los-
señores Doctor Cadena,Licenciado Duarte Perchas y Genda para que for
mulen un ante-proyecto de presupuestos de ingresos y egresos 1952-53 
y lo traigan a esta Mesa Directiva una vez terminado.-

No habiendo otro asunto de que tratar y s· ndo las veintiuna 
horas diez minutos se da por terminada la sesi6n ando la presente 
Acta para constancia el Presidente y ~ari~, 

._:¡) ~residente. 
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